



## はじめに（平成24年2月一般質問）

来る5月27日、山口市のきらら浜を会場に、「第63回全国植樹祭」が開催されます。

本県での開催は、昭和31年に防府市で第7回大会を開催して以来、実に56年ぶりとなるわけですが、これまで培った県民力、地域力を発揮して、素晴らしい植樹祭になるよう、準備を進めていかなければなりません。

この植樹祭には、天皇皇后両陛下のご臨席を賜り、開催される予定とお伺いしております。天皇皇后両陛下には、昨年秋の「おいでませ！山口国体」に次いで、2年連続で山口県にお越しいただけることになるわけで、この上ない大きな喜びを感じております。

特に、天皇陛下には、先月、心臓の手術をお受けになられ、大変心配をいたしておりましたが、一昨日、無事にご退院なされたとのことで、安堵いたしております。

この上は、天皇陛下の一日も早いご快復をお祈り申し上げますとともに、5月には、お元気になる、是非、ご来県いただけますことを心から願っております。

現在、「日本会議山口」を中心に結成した奉迎委員会では、実行委員会を立ち上げました。私はその副委員長を仰せつかっており、皆様と共に、心を込めて、ご奉迎の諸準備をさせていただいているところでございます。

また、私どもは、国民の一人としてご皇室を戴く日本の有り難さを感じるとともに、天皇皇后両陛下のご来県を、県民を挙げて、つつがなくご奉迎させていただきたいと思っております。

質問内容及び答弁の全文はこちら